

経歴

- 昭和44年10月7日生 (52歳)
- 学習院初等科・開成中・高校、東京大学法学部卒、英国ケンブリッジ大学修士課程修了。国土交通省、外務省勤務
- 平成15年初当選～連続当選7回
- 国際博覧会担当大臣、内閣府特命担当大臣、環境副大臣、内閣府副大臣、衆議院内閣委員長、自民党団体総局長、副幹事長、青年局長等を歴任

主な役職

- 自民党幹事長代理、環境・温暖化対策調査会長、東京都連総務会長、志公会（麻生派）事務局長 他
- 衆議院内閣委員会筆頭理事
- 都市農業研究会会長、国民医療を守る議員の会副会長、国民歯科問題議員連盟幹事長、消防議員連盟幹事、全日本不動産政策推進議員連盟事務局長、中央線複々線事業促進のための国会議員の会会長、江戸前鮎を復活させる地域協議会座長 他
- 日本眼科医連盟参与、西多摩サッカー連盟会長、東京都市町村ソフトボール連盟会長、裏千家淡交会東京第八西支部副支部長 他

その他

東京25区

奥多摩町 青梅市 瑞穂町
日の出町 羽村市
檜原村 あきる野市 福生市 昭島市

- 妻と子供3人の5人家族
- 青梅市河辺町在住
- 趣味：
お祭り、マラソン
- 好きな言葉：
「初心忘るべからず」
- 好きな食べもの：
ラーメン、カレーライス

井上信治後援会

公式Facebook

公式LINE



国会事務所

〒100-8981 千代田区永田町 2-1-1
衆議院第一議員会館 317号室
電話：03-3508-7328

地元事務所

〒198-0024 青梅市新町 3-39-1
電話：0428-32-8182

井上信治

衆議院議員、自民党幹事長代理

自民党

信頼できる政治



しんじ

井上信治

衆議院議員、自民党幹事長代理

自民党幹事長代理に就任しました。茂木敏充幹事長を支えるナンバー3として、自民党のガバナンスや政策、選挙など、党務運営全般に携わります。当面の統一教会問題や衆議院の選挙区割り見直し、来春の統一地方選挙など、様々な重要課題に取り組んでまいります。

国政報告〔多摩っ子NEWS〕2022年9月号 Vol.113

祝 あきる野市長選／市議選で勝利！



あきる野市においては、村木英幸前市長が市政を大混乱させ、2度の市長不信任決議、市議会解散・選挙、市長選挙という異例の事態となりました。おかげさまで、中嶋博幸現市長をはじめ自民党公認・推薦候補者全員の勝利を勝ち取り、市民の手に市政を取り戻すことができました。

安定した市政を進めていくため、国や東京都とも緊密に連携してまいります。

雲取山に登頂しました！



地元・奥多摩町と山梨県、埼玉県に跨る雲取山の登頂に成功しました。雲取山は日本百名山の1つで東京最高峰です。また「鬼滅の刃」の主人公・竈門炭治郎の故郷であり、聖地としても知られています。

3年前、この雲取山の山小屋「奥多摩山荘」が老朽化のため廃止・取壊しとなり、地元や登山者の皆様から、代わりにテント場やトイレを設置して欲しいという要望を頂きました。国・東京都で連携し、令和6年度を目途に整備することとしたので、現地視察を行いました。



全国各地へ出張



国境防衛の最前線・対馬へ



北海道・羅臼岳にも登頂



子どもホスピスを視察



水素技術の最先端・福島へ



沖縄県知事選挙の応援へ

国会閉会中を利用して、国会や自民党、超党派の議員連盟など、様々なメンバーと一緒に全国各地へ出張しています。できる限り現場に足を運び、自分の目でよく見て、関係者の皆さんときちんと意見交換を重ね、様々な重要政策の推進に役立てる事を、政治家としての信条としています。

様々な分野で政策を推進



私が名誉顧問を務める「子ども世界平和サミット」を開催しました。世界各国の子供たちが集まり、独自の政策をプレゼンしてもらいました。



東京都とも連携して

自民党東京都連総務会長として、小池百合子東京都知事から国の施策や予算に関する要望を聴取し、意見交換を行いました。



自民党東京都連としても

自民党の東京選出の国会議員や都議会議員の代表が頻りに集まり、政策はもちろん、様々な選挙への対応等を決めています。



医療や介護の充実のために

「地域包括ケアシステム・介護推進議員連盟」幹事長代行として、加藤勝信厚生労働大臣に、物価高騰や新型コロナ対策等を強く要請しました。



住宅セーフティネットにも

困窮者への住宅支援等にも取り組む家賃保証事業者の皆さまと、不動産IDに関する勉強会を開催し、政府に制度の充実等を申し入れました。



政策グループの同志と共に

「志公会（麻生派）」事務局長として夏季研修会を開催し、講演やグループ発表会などを行いました。充実した政策議論の場となりました。

地元・西多摩と昭島のためにも



子供たちと一緒に

青梅市黒沢では、数十年前に無くなった「ひまわりプール」を、当時遊んでいた大人たちが復活させ、現在の子供たちに引き継ぐ事ができました。



平和を祈って

台風や新型コロナにも負けず、あきる野市で「小和田花火大会」が開催されました。ウクライナの皆さんもお招きし、チャリティー等も行いました。



新型コロナに負けず

あきる野市五日市で、3年ぶりとなる「ヨルイチ」が開催されました。地元の皆さんが始めた手作りのお祭りが、新型コロナに負けず復活し、良かったです！



大雨にも負けず

昭島市拝島町で、256年の伝統を誇る日吉神社の「榊祭り」が行われました。来年こそは、各地のお祭りが通常どおり開催できるといいですね。



いつまでもお元気で。

毎年、各地の敬老会にも参加させて頂いています。素晴らしい日本と地域を作って頂いた先輩たちに心から感謝します。でも、新型コロナにはお気をつけて。



ざっくばらんに。

昭島市議会議員の金井悦子さんの企画で、美味しいイタリアンを食べながら屋食懇親会を行いました。少人数の集会も随時受付中なので、ぜひご連絡下さい。